

ADN

La Asociación Nacional de Transporte Sanitario nombra nuevo presidente

David García Carrasco ha sido elegido para dirigir la asociación durante los próximos cuatro años con ningún voto en contra y una abstención.

PlantaDoce
4 feb 2020 - 18:10



La Asociación Nacional de Transporte Sanitario ha renovado su cúpula. La entidad, formada por más de cincuenta empresas, ha elegido a David Carrasco, procedente del sector del socorrismo, como nuevo presidente. La vicepresidencia ha recaído en Enric Martínez Maíz, del Servimed del Principado de Asturias.

Manuel Vílchez Maza, de Ambulancias y Funeraria Sierra Nevada, ha sido elegido tesorero. Por último, el secretariado ha sido para César Francisco García Perera, de Ambulancias Provital Emergencias Costa Canaria. Las vocalías se darán a conocer en los próximos días tras consultar a las empresas que forman la asociación.

Del mismo modo, la asamblea de la entidad ha aprobado las cuentas del pasado ejercicio por unanimidad

PlantaDoce.

, y ha debatido sobre asuntos jurídicos como la modificación de estatutos, y el estado del convenio con las autopistas.

Mejorar la relación, colaboración y comunicación entre los asociados, y conseguir ventajas económicas en materiales y servicios, además de aumentar la representación institucional de la entidad, son algunos de los objetivos que los miembros de la asociación han acordado de cara a 2020. **Este año la entidad quiere aumentar su presencia en los medios a través de la creación de un equipo de comunicación.**